

ANDREAS RAUCH

SPIEL MIT DEM FEUER

Geheime Sehnsüchte und Leidenschaften

In wem schlummern nicht unerfüllte Sehnsüchte und Leidenschaften? Und wer würde diese geheimen Wünsche nicht gerne auch manchmal ausleben? Einer, der sich in seinem Leben schon auf so manches Abenteuer eingelassen hat, ist Andreas Rauch. Sie geben seinem Leben immer wieder neue, überraschende Wendungen, was sich auch in seinen Liedern eindringlich widerspiegelt.

Wenn unerfüllte Träume plötzlich real werden

Und so erweckt Andreas Rauch mit seiner brandneuen Single „Spiel mit dem Feuer“ eines dieser geheimen Abenteuer zum Leben. Unerfüllte Träume werden plötzlich real und laufen wie ein Film in den Köpfen der Zuhörer ab. Der Sound, eine moderne Mischung aus Pop-, Dance- und Schlagelementen, verpasst dem Ganzen noch die nötige Coolness, die eine moderne Schlagerproduktion heute ausmacht.

Unaufhaltsam auf dem Weg nach oben

Die neue Single ist ein weiterer Mosaikstein in der Karriere des österreichischen Pop-Schlagersängers. Kontinuierlich und konsequent geht er dabei seinen Weg. Mit seinen letzten CD-Veröffentlichungen konnte er jedes Mal neue Publikumsschichten hinzugewinnen und ist im deutschen Pop-Schlager unaufhaltsam auf dem Weg vom Geheimtipp zur bekannten Größe.

Andreas Rauch – Vom Bauarbeiter zum erfolgreichen Schlagersänger

Ein steiniger Weg nach oben

Andreas Rauch hat keine einfache Kindheit. Er wächst bei mehreren Pflegefamilien im Bezirk Murau auf und lernt dabei, rasch auf eigenen Beinen zu stehen. Mit 16 Jahren geht er nach Salzburg, um sich von da an alleine durchs Leben zu schlagen. Mit allen möglichen Jobs, vom Bauarbeiter bis zum Barkeeper, verdient er sich seinen Lebensunterhalt, bis er als Versicherungsmakler Karriere macht.

Der Beginn einer außergewöhnlichen Schlagerkarriere

Anfang 2000 lernt er durch Zufall die österreichischen Musikproduzenten Hans und Heinz Glawischnig kennen. Mit ihnen gemeinsam beginnt er eine sehr erfolgreiche Zusammenarbeit als Schlagersänger. Er produziert zahlreiche Singles und 2 CD-Alben, die viel Beachtung in der Schlagerszene finden. Einige Nummer 1-Airplayhits in Deutschland und Österreich gehen daraus hervor.

Die Erschaffung seines eigenen Paradieses

2007 erfüllt sich Andreas Rauch neben der Musik seinen zweiten großen Kindheitstraum. Er erschafft mit dem Rauchsee ein Sport- und Freizeitparadies in seinem Heimatbezirk Murau. Der See, inklusive eigener Fischzucht, Buschenschank, Bogenschützenzentrum und vielem mehr, wird zu seinem neuen Arbeitsplatz.

Zurück zu den Wurzeln

Die Musik lässt Andreas Rauch aber nie wirklich los. Er gründet daher 2010 seine erste eigene Band und verkauft kurz-erhand seinen See. Seit damals arbeitet er wieder intensiv an seiner Schlagerkarriere und landet mit den Singles „Im Dunkel der Nacht“ und „Verlier niemals deine Träume“ zwei große Airplay- und Diskothekenhits.